

Ein Mann und sein Klavier rocken hier



Pressefoto (Martin Schönwächter, honorarfrei)

Von der Ballade bis zur Rocknummer

DAV berührt mit seinen Liedern, regt zum Nachdenken an
und lässt auch Rocksongs nicht zu kurz kommen.
Er aktiviert mit seinen Texten auch die Lachmuskeln.

DAV über sich selbst:

Schon als Kind habe ich die Liebe zu den Klavierspielen auf dem Piano meiner Schwester entdeckt. Zuerst waren es Songs aus dem Küchenradio, welche ich Autodidakt nachspielte. Bald war mir dies zu wenig und der Drang eigene Songs zu komponieren begann schon in jungen Jahren.

Meine in Mundart gesungenen Texte handeln von meinen Erlebnissen, Eindrücken, Liebe und Beziehung.

davrockt@aon.at

www.davrock.at

